

**PENGARUH LITERASI KEUANGAN DAN INKLUSI KEUANGAN
TERHADAP KINERJA UMKM
(Suatu Studi Pada UMKM Kabupaten Ciamis)**

Hilman Faturrahman¹
Sukomo²
Kasman³
123 Fakultas Ekonomi Universitas Galuh
hilmenf@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Literasi Keuangan dan Inklusi Keuangan Terhadap Kinerja UMKM (Suatu Studi pada UMKM Kabupaten Ciamis). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana pengaruh literasi keuangan terhadap kinerja UMKM di Kabupaten Ciamis?; 2) Bagaimana pengaruh inklusi keuangan terhadap kinerja UMKM di Kabupaten Ciamis?; 3) Bagaimana pengaruh literasi keuangan dan inklusi keuangan terhadap kinerja UMKM di Kabupaten Ciamis?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1) Besarnya pengaruh literasi keuangan terhadap kinerja UMKM di Kabupaten Ciamis; 2) Besarnya pengaruh inklusi keuangan terhadap kinerja UMKM di Kabupaten Ciamis; 3) Besarnya pengaruh literasi keuangan dan inklusi keuangan terhadap kinerja UMKM di Kabupaten Ciamis. Metode dalam penelitian ini yaitu metode survey dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Analisis Koefisien Determinasi, Uji t dan Uji f. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa 1. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara literasi keuangan terhadap kinerja UMKM pada UMKM Kabupaten Ciamis. Hal ini berarti apabila tingkat literasi keuangan meningkat maka kinerja UMKM di Kabupaten Ciamis juga akan meningkat begitupun sebaliknya. Adapun besarnya pengaruh literasi keuangan terhadap kinerja UMKM pada UMKM Kabupaten Ciamis sebesar 12,6%. 2. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara inklusi keuangan terhadap Kinerja UMKM pada UMKM Kabupaten Ciamis. Hal ini berarti apabila tingkat inklusi keuangan meningkat maka kinerja UMKM di Kabupaten Ciamis juga akan meningkat begitupun sebaliknya. Adapun besarnya pengaruh inklusi keuangan terhadap kinerja UMKM pada UMKM Kabupaten Ciamis sebesar 3,24%. 3. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara literasi keuangan dan inklusi keuangan terhadap Kinerja UMKM pada UMKM Kabupaten Ciamis. Hal ini membuktikan jika tingkat literasi keuangan dan inklusi keuangan meningkat maka kinerja UMKM di Kabupaten Ciamis pun akan meningkat. Adapun besarnya pengaruh literasi keuangan dan inklusi keuangan terhadap kinerja UMKM pada UMKM Kabupaten Ciamis sebesar 12,8%.

Kata Kunci : Literasi Keuangan, Inklusi Keuangan, dan Kinerja UMKM